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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Dominik Petersdorf bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:37 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

• Martin Wimberg

• Jaqueline Günther

• Omar Khout

Es sind keine Gäste anwesend.

Die Sitzung wird von 19:40 - 19:45 Uhr wegen eines Anrufes des Protokollanten pausiert.

2 Anträge

2.1 Finanzanträge

Wegen der gehäuft vorkommenden digitalen Konferenzteilnahme wird der Vorschlag gemacht, einen

neuen Fernseher zu kaufen, durch den auch für die zukünftigen Präsenzsitzungen Anträge, Vorstel-

lungen und Projekte für alle Teilnehmenden sichtbar gezeigt werden können und zum Beispiel ein

Ausdruck dieser entfällt.

Jaqueline betritt die Sitzung um 19:49

Bei demgünstigstenundwirtschaftlichsten vorgestelltenModell handelt es sich umdenHisense 55AE7200F.

Dieser soll entsprechend zur Abstimmung gestellt werden.

Da zu dem zu stellenden Antrag keine Rückfragen erfolgen, stellt Dominik einenGO-Antrag nach §10

Abs. 3c ’Schluss der Debatte und sofortige Abstimmung’. Da keine formale Gegenrede erfolgt, endet

die Debatte und die Abstimmung erfolgt sofort.

Es wird der Antrag gestellt, dass vorgeschlagene Modell Hisense 55AE7200F zu erwerben.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.
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Es ergeht der Beschluss (160_1).

3 Protokollnahme

Annika teilt mit, dass ihr Protokoll aus zeitlichen Gründen noch nicht fertiggestellt wurde.

Die Protokolle 155, 157 und 159 sind vollständig auf demFiler des AStA und können abgestimmtwer-

den. Tim stellt die Frage, ob Änderungswünsche oder festgestellte Fehler in den Protokollen bestehen.

Daher hierzu keine formale Gegenrede erfolgt, gelten die Protokolle als angenommen und sind zu

veröffentlichen.

4 Berichte

Es gab nichts zu berichten.

5 Winterfahrt

Eswurdemit derErstellungder gültigenTeilnehmer*innenliste begonnen, sowie dieTelegram-Gruppe

erstellt. Hierbei wird angemerkt, dass noch nicht von allen Teilnehmenden die gültige Version des Rei-

severtrags vorliegt, die Teilnehmenden aber unter Fristsetzung ihren Listenplatz nicht verlieren.

Allerdings steht die Fahrt wie letztesMal auf der Kippe, aufgrund der Entwicklung der Infektionszah-

lenwerdenMitteilungderLänderÖsterreich undDeutschlandbeobachtet undÄnderungendemAStA

zurEntscheidung vorgelegt. Ebenfallswurde bereitsmit derKontrolle der Impf-/Genesenennachweise

begonnen.

6 Senatswahlen

Um eine einheitliche Liste der studentischen Vertreter*innen für den Senat abzugeben, wurden die

Dekane kontaktiert, um das weitere Vorgehen und die Planung mitzuteilen und abzustimmen. Von

Dekan Prof. Dr. Sieveke wurde bereits mitgeteilt, dass die Kandidaten für Gestaltung feststehen.

Der Vorschlag eines Waffelstands zur Erhöhung der Wahlbeteiligung findet allgemein Anklang und

soll umgesetztwerden.Hierbeiwird nur angemerkt, dass Annika nicht "präsent"bei demStandmitma-

chen darf, da sie selbst als Kandidatin für den Senat aufgestellt ist und dies als unlautereWahlwerbung

bewertet werden könnte.

DerWaffelstand soll während derWahlen am 14./15.12.2021 von 10:00 - 15:00 Uhr geöffnet sein und

kostenfrei Waffeln sowie Glühwein/Kinderpunsch/Kakao ausgeben. Als Helfer aus dem AStA mel-
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den sich hierfür Dominik, Annika, Lynda, Jaqueline und Anna. Heike soll während ihrer Arbeitszeit

ebenfalls mithelfen.

Markus Schmieder tritt der Sitzung um 20:20 als Gast bei.

7 Veranstaltungen

Die Hochschule hat mitgeteilt, dass Veranstaltungen auf dem Gelände nur noch mit maximal 60 Per-

sonen stattfinden dürfen. Hierzu wird der allgemeine Einwurf gemacht, dass sich hierdurch Veran-

staltungen wirtschaftlich nicht mehr lohnen und deshalb keine weiteren Veranstaltungen mehr ge-

nehmigt/geplant werden sollten.

Tim möchte sich ein Meinungsbild einholen und die Vorschläge der AStArier debattieren.

Nicolas bringt den Vorschlag ein, keine Veranstaltungen kategorisch auszuschlagen, wofür sich auch

Lynda ausspricht. Anna würde Veranstaltungen bis zu einem abflauen der aktuellen Zahlen keine Ver-

anstaltungenmehr durchführen lassen. Kevin bringt ein, Veranstaltungennur imkleinstenKreis zuzu-

lassen. Der Vorschlag vonDominik ist, die bereits genehmigten Veranstaltungen noch durchzuführen,

sofernmöglich und alleweiterenVeranstaltungen bis Ende Februar 2022 zu untersagen. Anschließend

soll die Lage neu bewertet werden.

Der Vorschlag von Dominik findet die meiste Zustimmmung und soll zur Abstimmung gestellt wer-

den.

Es wird der Antrag gestellt, neue Veranstaltungen bis Ende Februar 2022 nicht zu genehmigen und

anschließend neu zu bewerten.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (160_2).

7.1 Silvesterlauf

Nach Rückfrage mit dem Veranstalter des Silvesterlaufs sind noch 300 Startplätze frei. Eine Anmel-

dung ist nur mit 2G-Nachweis möglich, weshalb die Anmeldung aufgrund des Aufwands nicht über

den AStA laufen soll, sondern die Teilnehmenden sich die Gebühr im Anschluss erstatten lassen kön-

nen.

Tim stellt zurDiskussion, bei der Förderung des Silvesterlaufs von der Förderhöhe von 40% aus außer-

gewöhnlichen undwichtigenGründen abzuweichen. Er schlägt eine 100%Erstattung vor und begrün-

det dies mit der während der Pandemie einhergehenden und deutlich eingeschränkten Möglichkeit

5



der sportlichen Betätigung zu deren Förderung der AStA durch das Hochschulgesetz angehalten ist.

Die Begründung wird in der vorliegenden Situation als ausreichend erachtet, um eine Vollförderung

ausreichend zu begründen, jedoch soll der Topf hierfür vorerst auf 900,- € gedeckelt werden.

Es wird der Antrag gestellt, einen Topf unter dem Haushaltstitel ’Förderung Sport’ in Höhe von 900,-

€ für den Teilnehmerbeitrag von 18,- € des Silvesterlaufs zu genehmigen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (160_3).

8 Sonstiges

Kevin möchte als Alternativprogramm zu den nicht mehr stattfindenden Seminaren von MLP, das

Unternehmen Hays vorschlagen. Kevin stellt hierbei gleich mit fest, dass er in diesem Fall persönlich

betroffen ist, da seine Freundin für das Unternehmen arbeitet und sich daher bei einer möglichen

Abstimmung enthalten wird.

Hays bietet Coaching/Karrieretraining an und ist ebenfalls in dem Bereich Headhunting und Zeitar-

beitsvermittlung involviert. Nach Rückfrage von Dominik soll Hays hierbei aber nicht die üblichen

Taktiken wie andere Zeitarbeitsfirmen verfolgen. Dominik bittet dennoch darum die Beschlusslage

zu verschieben, damit sich alle Referent*innen ein Bild des Anbieters machen können, um spätere

Einwände zu vermeiden und sich selbst ein Bild machen zu können. DemVorschlag wird zugestimmt.

Annika wird die nächsten 1-2 Wochen persönlich verhindert sein und bittet darum sie in dieser Zeit

nicht zu kontaktieren.

Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 21:10 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Dominik Petersdorf

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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